

真夏の ひらかたプロデューサーズミーティング ～みんな、この街が好き～

実施報告

と き:令和元年8月4日(日)13時～
ところ:メセナひらかた会館 6階 大会議室



<メニュー>

1. 開会
2. ひらかたプロデューサーズって？
3. 未来のあなたに贈る歌「この街が好き」を紹介
4. ひらかたプロデューサーズってスゴイことしてる！？
5. ひらかたプロデューサーズが語る！枚方グルメ企画
6. 閉会



シティプロモーションのテーマは「枚方温度、伝導中！」



＜枚方市のシティプロモーション＞

「参加」「推奨(おすすめ)」「共感」など、まちと関わる人や機会が増えること
＝枚方温度、伝導中！

＜ひらかたプロデューサーズの取り組み＞

- ・日々の情報発信
- ・ミーティングへの参加
- ・シビックパワーバトルに出場
- ・冊子への登場
- ・シティプロモーション検討会



未来のあなたに贈る歌「この街が好き」を紹介



- ・「この街が好き」のプロジェクト過程や楽曲を紹介
- ・メイン版ボーカリスト古谷萌佳さん、ダンスリミックス版ボーカリスト藤田彩夢さんへインタビュー♪



未来のあなたに贈る歌「この街が好き」を紹介



メイン版ボーカリスト
古谷萌佳さん

<オーディション応募のきっかけ、オーディションの感想>

働きだしてからは、大好きな音楽から遠ざかっていました。そんな中、オーディションのことを知って応募しました。自分の歌がTANEBIのお二人にどのように聴こえているのだろう、とドキドキしていました。

<完成した曲を聴いたときに感じたこと>

たくさんの方の思いが詰まっていてとても感動しました。曲の制作に携わっているTANEBIのお二人や枚方市の皆さんの気持ちも込めて歌うことは、とてもやりがいのある大役だと感じています。

<これからの意気込み>

根川萌さん(もう1人のメイン版ボーカリスト)やたくさんの人と一緒に大切に歌い続けていきたいです。



未来のあなたに贈る歌「この街が好き」を紹介

<オーディション応募のきっかけ、オーディションの感想>

歌うのが大好きで、普段からライブ活動もしています。オーディションは、「枚方市で長く愛され歌い継がれる曲」を歌えるかもしれないと思うといつになくとても緊張しました。歌い終わったあと、TANEBIのお二人から激励の言葉をいただいて本当に嬉しかったです。

<完成した曲を聴いたときに感じたこと>

ダンスリミックス版を初めて聞いたら、思わず踊りだしてしまいました！自分の歌が形になったことの嬉しさもあり、より一層がんばろうと思いました。

<これからの意気込み>

ライブ活動でもたくさん歌って、枚方市外にもどんどん広げていきたいです！元気、明るさ、笑顔でがんばります！



ダンスリミックス版
ボーカリスト
藤田彩夢さん



ひらかたプロデューサーズってスゴイことしてる！？

No. 123 梶尾 淳さん

枚方で気軽にビートルズのカバー演奏を楽しんでもらう目的で月1回音楽イベント(ひらビー)を実施。9月に行う4周年ひらビー感謝祭にぜひお越しを！

9月21日(土)～23日(祝)15時～20時
@枚方公園青少年センター



No. 27 富江 則之さん

樟葉の洋服店(de lusso/デルツソ)の店長。今年のオクトーバーフェストでのファッションショー「ひらかたコレクション」を企画中。参加特典としてウォーキングレッスンやプロのメイクも受けることができる。ぜひご参加を！

9月22日(日)11:45開始
@ニッペパーク岡東中央公園



ひらかたプロデューサーズが語る！枚方グルメ企画

プロデューサーズのみなさんが「推奨(おすすめ)」したい枚方グルメをピックアップ！
ワークショップで進行していただいたのは、No. 109 高橋広行さん(写真右)、No. 110
北林弘行さん(写真左)



ひらかたプロデューサーズが語る！枚方グルメ企画

事前にプロデューサーズの皆さんから教えていただいたお店に加え、「自分がよく行く」「おいしい」といった「おすすめしたいお店」を、枚方市のエリア(北部、中部、東部)ごとに分かれて紹介してもらいました。

※この実施報告では具体的なお店の名前の掲載は控えています。



- ・枚方で作られている味噌を使ったスイーツがある。枚方感が味わえてらしくて大好き♪
- ・みつけちゃんが良く行くお店で、とてもおいしい。
- ・映画を見た帰りには必ずよるお店がある。お酒に合う料理が大好き♪



ひらかたプロデューサーズが語る！枚方グルメ企画

中部エリア



- ・若い時に、デートでよく行っていたので思い出深いお店♪
- ・市外の職場の人におススメしたら、その後何度も足を運んでくれた！有名だけど、何度も紹介したくなる！
- ・枚方に来て間もないころ、友達を作るために色々なお店を訪れていた時に発見した！

・お高そうに見えるけど、リーズナブルでボリュームもあって、2か月に1回は行っちゃうお店！

・夫婦で切り盛りしているお店。美味しいのでついつい行っちゃう！

東部エリア



枚方グルメ企画については、今後の展開にもご注目☆☆

真夏のひらかたプロデューサーズミーティング～みんな、この街が好き～



最後は、
ひらかた温度、伝導中うちわを持ってみんなで集合写真～！
枚方温度はもちろん、100H°C！！

